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В сборник включены материалы научных исследований по проблемам состояния и 

использования природных ресурсов Полесья, а также природопользования в поймах рек и на 
прилегающих территориях. В значительной части статей представлены результаты, полученные 
в ходе научного обеспечения реализации Государственной программы социально-
экономического развития и комплексного использования природных ресурсов Припятского 
Полесья на 2010–2015 годы.  

Книга предназначена для широкого круга ученых, специалистов и лиц, интересующихся 
проблемами природопользования и экологии.  

 

The conference proceedings include the results of research of nature resources state and using in 
the region of Polesie as well as nature management in floodplains and adjacent areas. The results 
obtained in the course of scientific support for the implementation of the State program of socio-
economic development and multiple use of natural resources of Polesie for 2010–2015 are presented in 
large parts of articles  

The book is addressed to a wide range of scientists, experts and individuals concerned with 
problems of nature management and ecology. 
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